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BARBERO, opina 
¡^^ s ¥ r e el choque frente al Sant Andreu 

'pernos de ganar forzosamente sj queremos man-

t^lier la categoría." 

- i ' ^ e l St. Andreu temo tanto a su defensa, por su 

» e r a n í a y seguridad, como la parte delantera por 

su lucha." 

ntes jugabamos más alegremente al ataque, 

ora salimos más a amarrar los puntos y a marcar 

elifcontrario." 

En la clasificación de la regularidad 
que DEPORTE V A L L E S A N O realiza 
so^re la plantilla de la U.D. Canovelles, 
Barbero marcha en estos momentos en 
prijner tugar y parece que con muchas po-
sibilidades de revalidar el t í t u lo de juga-
d a más regular con que fue premiado la 
p ^ d a temporada. En vísperas del en-
c i ^ t r o Canovelles • San Andrés hemos 
di logado con el magníf ico defensa ca-
nce l lense. 
• ^ w a y que ganar al San Andrés, ¿no, 
B^ero? 
j fcesde luego. Tenemos que vaciarnos 
yaarlo todo para asegurarnos el trlun-
folporque creo que si se gana este en-
cuentro y el otro que nos queda en casa, 
frente al Malgrat, estamos salvados. 
Esto aparte que podamos sacar algo en 
LafCava. 
- ^ Q u é es lo que más temes del cuadro 
and re sen se? 

muy buena defensa, con hombres 
^éranos y muy seguros. Delante ha in-

porado gente joven que corre y lucha 
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sin desmayo. Si no fuera por tos pincha-
zos que ha tenido en casa, estaría ahora 
luchando por la cabeza. 
— ¿Cómo enjuicias tú la campaña reali-
zada esta temporada por el Canovelles? 
- Yo la calificaría de regular. Somos un 

equipo nuevo en Tercera División, con 
gente muy joven y sin experiencia en la 
categoría y esto hace que tengamos que 
sufrir hasta el final, aunque confío en 
que nos salvemos. Además —añade— 
hemos perdido bastantes puntos de ma-
nera absurda en casa y es que antes nos 
íbamos hacía adelante, jugando total-
mente al ataque. Ahora, sin embargo, 
salimos más a amarrar los puntos, se 
marca más atrás y con los hombres que 
hay delante, el contrataque funciona 
perfectamente. Sobre todo en casa, 
con un campo tan pequeño, es funda-
mental jugar así. 
— ¿Has notado mucha diferencia en-
tre la Preferente y la Tercera? 

— Por supuesto. En Preferente hay sólo 
4 ó 5 equipos con cierta potencialidad 
mientras en Tercera todos tienen un 
nivel bastante alto y muy igualado, de 
manera que cualquiera de ellos puede 
darte el disgusto. 
— ¿Continuará Barbero la próxima tem-
porada vistiendo los colores del Cano-
velles? 
— Esta cuestión aún no la he concreta-
do con la Junta Directiva. Por lo tanto 
hay que hablar y mirar las condiciones. 
Lo que sí puedo decir es que en el Cano-
velles estoy muy a gusto, que no he te-
nido problemas con nadie y que en igual-
dad de condiciones prefiero estar aquí 
que en otro sitio. 

Un dato este, sin duda, a favor de la 
continuidad de Barbero en el Canovelles, 
en donde es puntal básico y en donde ha 
demostrado sobradamente su gran catego-
ría de jugador. 

J. Alcaide 

LA VOZ DE LA AFICION JQSE MOLINS, socio 260 
'Con el apoyo de la afición, los jugadores jóvenes subsanarían muchos 

errores/ ' 

En esta sección de "La Voz de la 
Afición" traemos hoy como primer invi-
tado al Sr. José Molins, socio desde hace 
muchos años de la U .D. Canovelles, tiene 
el núm. 260, y asiduo seguidor del equipo 
tanto en casa como en los desplazamien-
tos. 
— Sin duda — nos dice— este año el Cano-
velles ha pagado la novatada de la Tercera 
División. No obstante, en este último 
tramo del campeonato estoy viendo al 
equipo mejor. Sin duda ha logrado fami-
liarizarse del todo con la categoría. 
— ¿Qué es, en su opinión, lo que se puede 
mejorar en el equipo canovellense? 
— La portería y el centro del campo. 

— ¿ La parte que más le convence? 
— La delantera por la calidad de sus hom-
bres y fundamentalmente por su expe-
riencia. 
Y añade el Sr. Molins: — Una cosa que 
quisiera pedir desde aquí es que la afición 
tuviera más paciencia con ios jugadores 
jóvenes. Con su apoyo se subsanarían 
bastantes errores, que es lógico que se 
tengan a estas edades. 
— ¿Los encuentros de los que ha quedado 
más satisfecho? 
— Oel de Vilafranca y del de Badalona 
aquí. Fueron tos mejores planteados y ju-
gados. También del segundo tiempo del 
disputado en Malgrat y frente a La Cava 
en nuestro campo. 
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